

# *Más de 35 mil hondureños deportados este año de EE.UU.*

---



Tegucigalpa, 25 jul (RHC) Más de 35 mil inmigrantes ilegales hondureños fueron deportados de Estados Unidos en lo que va de año tanto por vía terrestre como aérea, reveló la Secretaría de Relaciones Exteriores de ese país centroamericano.

Según ese organismo, que cita datos del Observatorio Consular y Migratorio de Honduras, a esa cifra se une el que en 2015 retornaron de territorio estadounidense 75 mil 785 hijos de esta tierra, reflejó el diario Proceso Digital.

Actualmente, unos 65 mil inmigrantes de Tegucigalpa deben comparecer ante tribunales de migración norteamericanos, por lo que muchos de ellos, en calidad de indocumentados, pudieran ser expulsados de ese país, reseñó la publicación.

En los últimos años aumentó la cifra de emigrantes sin papeles hacia destinos como Estados Unidos, a través, sobre todo, de la frontera mexicana.

De acuerdo con estudios de organismos como la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, entre las causas de la migración en este territorio se encuentran el desempleo, la falta de oportunidades, la violencia y el deseo de reunificación familiar.

En el éxodo de hondureños, además de la violencia inciden la pobreza y la desigualdad, por lo que el gobierno debe implementar políticas económicas, prevenir el delito y promover la reinserción social, entre otras medidas, consideró la especialista en temas de seguridad Arabesca Sánchez.

Al referirse a los desplazados internos en Honduras, cuyo número asciende a más de 74 mil, expertos en criminalística consideran la necesidad de disminuir la violencia, en un estado con una tasa de 60 homicidios por cada 100 mil habitantes.

Entre las ciudades donde ocurre el mayor número de asesinatos, la mayoría de ellos con el uso de armas de fuego, se encuentran San Pedro Sula, Tegucigalpa y La Ceiba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100976-mas-de-35-mil-hondurenos-deportados-este-ano-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**